

Reinhold Eigner tritt für Altmeister Stöffel in die Pedale

Führungsriege des RSC Aichach deutlich verjüngt

(RSC). Ganz im Zeichen des Führungswechsels stand die gutbesuchte Jahreshauptversammlung des RSC Aichach, die im Clubheim des BCA stattfand. Es hatte sich offenbar schnell herumgesprochen, daß die Aichacher „Radsportlegende“ Hubert Stöffel, seit 1985 an der Spitze des Vereins, sich nicht mehr zur Wiederwahl zur Verfügung stellt. Stöffel möchte, wie er selbst sagt, nur eine kleine Pause einlegen.

Stöffel wird der Vorstandschaft weiterhin mit Rat und Tat zur Seite stehen. In seinem Rückblick berichtete er, daß der mittlerweile 140 Mitglieder zählende Verein nicht nur aus Rennfahrern bestehe; auch die Tourenfahrten erfreuen sich immer größerer Beliebtheit. Auf die sportlichen Leistungen der einzelnen Rennfahrer ging Stöffel nur kurz ein; diese werden bei der Jahresabschlußfeier am 11. Dezember gewürdigt.

Besonderen Dank richtete er an alle Sponsoren des Vereins, ohne deren finanzielle Unterstützung so manche Veranstaltung nicht hätte durchgeführt werden können. Den fälligen Kassenbericht trug Stöffel selbst vor. Die Buchhaltung wurde von Kassenprüfer Herbert Brandner als korrekt bestätigt.

Zweiter Vorstand Georg Schöffel würdigte Stöffels Arbeit und unerschöpflichen Einsatz für den Radsport in Aichach. Anschließend erfolgten die Entlastung und Neuwahl des Vorstandes einstimmig. Mit Reinhold Eigner tritt ein erfahrener Radsportler, selbst seit

15 Jahren aktiver Rennfahrer, in Stöffels Fußstapfen. Insgesamt wurde die „Führungsriege“ deutlich verjüngt. Wiedergewählt wurden Georg Schöffel als zweiter Vorstand, Otto Sieberer zum Tourenwart sowie Margaret Götz zur Gesellschaftswartin. Zum Kassier wurde Hans-Jörg Grüner bestellt, Kassenprüfer bleibt Herbert Brandner. Für die Nachwuchsbetreuung ist als Jugendwart Franz Müller zuständig. Als Schriftführer fungiert nunmehr Jürgen Oelschlegel, der auch für die Pressearbeit zuständig ist.

Beiträge werden erhöht

Schnell über die Bühne ging die vom Bayerischen Radsport-Verband geforderte Beitragserhöhung. Um auch künftig in den Genuß von Zuschüssen zu kommen, mußte der Jahresbeitrag maßvoll erhöht werden. Ab 1995 zahlen Erwachsene 60 statt bisher 48 Mark im Jahr, Jugendliche von 15 bis 18 Jahren zahlen künftig 24 Mark (bisher 12). Die Erhöhung wurde einstimmig angenommen.

Für alle Aktiven bietet das Winterprogramm bis einschließlich März folgende Trainingstermine an: Samstag ab 13.30 Uhr Straßentraining, Sonntag ab 9.30 Uhr MTB-Training (bei milder Witterung Straßentraining) und an Feiertagen ab 9.30 Uhr Straßentraining. Die im Januar und Februar stattfindenden Renntermine zum MTB-Cup 1995 können dem Winterprogramm entnommen werden.



Nicht nur als Radrennfahrer, sondern künftig auch als erster Vorsitzender wird sich Reinhold Eigner für den RSC Aichach abstrampeln.

Bild: AN-Archiv